



2月
18日

ゴールボールでパラスポーツ体験



**守山小4年が
パラスポーツ体験で
障害者理解を深める**
 守山小学校4年生は、障
 害者理解の一環としてゴール
 ボール体験を行いました。
 児童らは目を閉じてボー
 ルを転がしたり、鈴の音を
 頼りにディフェンスするなど
 パラスポーツへの理解を深
 めました。また、守山市と
 同じく東京パラリンピック
 のホストタウンとなってい
 る瑞穂小学校(島根県邑南
 町)児童とのオンライン交流
 の場面もありました。

2月
16日

初のオンライン併用記者会見



**会員企業の
新しい取り組みを
オンラインで発信**
 新型コロナウイルス感染
 症拡大防止に配慮しなが
 ら、新商品や新サービスを
 アピールするため、守山商
 工会議所で情報発信の方法
 などを学んだ会員8事業
 所が、オンラインの生配信を
 併用した合同記者会見を
 行いました。
 事業者らは会場にいな
 い視聴者にも伝わるよう、
 話し方や商品の見せ方にも
 工夫をして発信していまし
 た。

2月
26日

吉身学区ホタル保護プロジェクト



**観察や紙芝居で
ゲンジボタル
守る約束をしたよ**
 ホタルの幼虫が上陸する
 時期を前に、吉身保育園の
 4歳児35人がゲンジボタル
 について学びました。
 吉身学区まるごと活性
 化プロジェクトの一環とし
 て行われ、ホタルの幼虫と
 餌になるカワニナの観察や、
 紙芝居、クイズで、ホタルの
 一生や体の秘密などを学
 びました。
 園児らは「飛んでいるホ
 タルをつかまえたりしま
 せん」と約束していました。

2月
23日

図録で押絵作品展



**コロナ禍でも
写真とコメントで
作品発表の機会に**
 久遠流 梧桐(会守山支部
 押絵)は、新型コロナウイルス
 感染症の影響で予定してい
 いた作品展の機会がすべて
 中止されてしまったことか
 ら、図録による作品集(展)
 を制作しました。
 作品集には会員の作品の
 写真と、押絵の作品や製作
 の楽しさを紹介する「メン
 ト」を掲載しています。
 作品集は市立図書館や
 地区会館で閲覧することが
 できます。

守山市の人口
 令和3年2月28日現在
 (前月比)

人口	84,580 (+ 74)
男	41,704 (+ 29)
女	42,876 (+ 45)
世帯数	33,452 (+ 67)

とりとめもなくずつと話を
 していた▼感染を心配して
 会えない時間は長かった。4
 月から高齢者の新型「コナ
 ウイルス」の予防接種が始ま
 る。春とともに「会いたい時
 に、会いたい人に会える明
 るい世の中がくる」ことを、
 心から願うばかり。(の)

双眼鏡
 新型「コナウ
 イルス」が世
 の中を突然
 狂わせて一
 年が過ぎよ
 うとしている。「高齢者が感
 染すると大変なことにな
 る」と実家にも帰らない
 日々が続く、会いたさと心
 配のジレンマの中で時は過
 ぎた。時々電話で会話をす
 ると、声はいつも元気いっば
 い。その声に安心をもらいな
 がら過ごす日々だった▼
 「家のお風呂が壊れた」との
 一報に、思い切って実家に
 帰った。久しぶりに会う母
 は食も細く、ひとまわり小
 さくなって脚を引きずり、動
 作もゆっくり。けれど、会え
 たことに「ニコ」しながら、